
Aos quatro dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e dois, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 21 de Maio de 2022, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Projeto de Lei Nº 

006/2022, de autoria do nobre vereador José Raimundo Neto, que institui 

a semana municipal do Ciclismo no âmbito do Município de Nova Olinda; 2 

– Projeto de Lei Nº 007/2022, de autoria do nobre vereador José 

Raimundo Neto, que dá denominação à Rua que menciona e dá outras 

providências; 3 – Requerimento Nº 008/2022, de autoria do nobre 

vereador José Raimundo Neto, que solicita do Secretário de Administração 

do Município o envio de documentos e informações, conforme disposto no 

requerimento; 4 – Requerimento Nº 009/2022, de autoria do nobre 

vereador José Raimundo Neto, que solicita do gestor municipal o envio de 

documentos e informações, conforme disposto no requerimento; 5 –

Indicação Nº 008/2022, de autoria do nobre vereador Damião Severino da 

Silva, que sugere ao Diretor Superintendente do DER, Carlos Pereira de 

Carvalho e Silva, a roçada e limpeza do acostamento da rodovia PB 

356/354, trecho Pedra Branca/Nova Olinda; 6 – Indicação Nº 009/2022, 

de autoria do nobre vereador Damião Severino da Silva, que sugere ao 

gestor Municipal a roçada das estradas vicinais da zona rural deste 

Município. Após a leitura da ordem do dia, o senhor presidente abre o espaço para 

solicitações verbais, em conformidade com regimento. Prosseguindo, o senhor 

presidente coloca em discussão os Projetos de Lei nº 006/2022 e 007/2022 e os 

Requerimentos Nº 008/2022 e 009/2022. Vai à tribuna o senhor vereador Valter 

Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que a Comissão recebeu os PL’s nº 

006/2022 e 007/2022, de autoria do nobre vereador José Raimundo Neto, que 

institui a semana municipal do ciclismo e dá denominação a rua pública, tendo 

deliberado as matérias, a qual foi aprovada por unanimidade de votos entre os 

membros, seguindo para análise do plenário. Vai à tribuna o senhor vereador 



José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que hoje está trazendo algumas matérias 

que julga ser importantes; fala que a primeira matéria trata-se de um projeto de lei 

que institui a semana do ciclismo aqui no Município, para favorecer os ciclistas; diz 

que a segunda matéria versa sobre Projeto de Lei que dá nome a uma rua nesse 

Município, de Neguinho de Berato, que foi alguém que muito contribuiu para a 

educação desse Município; fala que a terceira matéria trata de um requerimento que 

solicita uma série de documentos relacionados ao Concurso Público, Edital nº 

001/2012, para que seja possível a análise de algumas nomeações que andou 

ouvindo alguns comentários na rua, de pessoas que foram eliminados e hoje estão 

nomeadas; diz que está apresentando um requerimento que solicita ao gestor 

explicações sobre a concessão de bolsas de estudos, a respeito dos critérios e os 

beneficiários, que hoje recebeu essas bolsas, enquanto outros não tem acesso a esse 

benefício. Vai à tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a 

todos, diz que sobre o PL que dá nome a Rua de Neguinho de Berato que foi uma 

pessoa que contribuiu para o nosso Município, que chegou até a ser vereador desta 

casa, por isso parabeniza o vereador Dedé e diz que seu voto é favorável. Não 

havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação os Projetos de 

Lei nº 006/2022 e 007/2022 e os Requerimentos Nº 008/2022 e 009/2022, sendo 

aprovados por unanimidade, serão encaminhados ao poder executivo. 

Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão as Indicações de nº 

008/2022 e 009/2022. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da 

Silva: saúda a todos, diz que está trazendo hoje a indicação de nº008, que solicita o 

envio de ofício ao superintendente do DER, para que seja feito o roço e limpeza da 

rodovia que liga Nova Olinda a Pedra Branca, pois o mato está tomando de conta da 

estrada, prejudicando os ciclistas, pedestres e até os condutores de veículos; fala 

que nesta mesma linha a sua segunda indicação é pedindo ao Prefeito que mande 

fazer o roço das estradas vicinais do nosso Município, pois está precisando que faça 

esse serviço. Vai a tribuna o senhor vereador José Batista da Silva: saúda a 

todos, diz que aqui no Município fizeram o roço das estradas vicinais, só que foi um 

roço muito mal feito; fala que sobre o roço da rodovia já foi solicitado ao deputao 

Taciano que viabilizasse o roço dessa estrada de Nova Olinda a Itaporanga. Vai à 

tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que 

sobre o roço das estradas vicinais, a Prefeitura não deve pagar a esses trabalhadores 

que fizeram esse roço, pois foi muito mal feito; fala que sobre o roço da rodovia já 

foi falado com Taciano no dia 01 de Maio e ele garantiu que ia ser feito, mais que 

até agora ainda não iniciou, assim como as lombadas nesse trecho da cidade até o 

trevo, que já foi solicitado e que há mais de 01 ano o DER veio aqui, marcou o lugar 

das lombadas e até agora nada. Vai a tribuna o senhor vereador Marçal David 

da Silva: saúda a todos, diz que sobre o roço das estradas vicinais, o Município tem 

a obrigação de fiscalizar e execução dos serviços que contratou e ver a possibilidade 

de fazer gestão junto ao governo, para fazer esse roço e essas lombadas na rodovia. 

Vai a tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que 



o vereador Damião tem informações privilegiadas, pois todas as matérias que ele 

trás já estão encaminhadas, como é o caso do roço da estrada que liga Nova Olinda 

a Itaporanga e o roço das estradas vicinais do Município. Não havendo mais nada a 

discutir o senhor presidente coloca em votação as Indicações de nº 008/2022 e 

009/2022, sendo aprovadas por unanimidade, serão encaminhadas ao poder 

executivo. Dando continuidade, o senhor Presidente dá por encerrado o expediente e 

dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da 

casa. Vai à tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, 

diz que sobre os Agentes de Saúde, o que nós podemos fazer é solicitar do Prefeito 

que envie a esta casa o PL que fixa os vencimentos desses profissionais. Vai a 

tribuna o senhor vereador José Batista da Silva: saúda a todos, pede ao 

prefeito que lembre do Distrito de Manguenza e mande passar as máquinas em 

algumas ruas de terra lá no Distrito de Manguenza; fala que o Prefeito deve mandar 

as estradas do Município antes do São João, pois vem muitos turistas e as nossas 

estradas estão acabadas; diz que aconteceu um acidente com o filho de Cosmo Sêpa 

e que está pedindo ajuda para que a família possa acompanhar o tratamento dele 

em Campina Grande. Vai a tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: 

saúda a todos, diz que sobre o piso dos ACS e ACE está totalmente de acordo que 

assim que o prefeito enviar a matéria, chamaremos todos para debater e analisar a 

matéria antes que ela venha a plenário; fala que sobre a estrada de Nova Olinda a 

Tavares, não é Nova Olinda a Tavares mais sim Tavares a Pitombeira; diz que 

recebeu um ofício com uma resposta sobre o ginásio de esportes, o Raimundão, que 

está abandonado e que o Prefeito não responde seu ofício tratando de seu 

requerimento e sim do requerimento do vereador Damião, que tratou 

especificamente da contratação dos filhos da terra, e que neste mesmo ofício, o 

Prefeito diz que após 03 meses que foi enviado o requerimento, que ainda vai 

encaminhar expediente ao Secretário de Infraestrutura; fala que está aguardando a 

resposta dos demais requerimentos que não foram respondidos; diz que o 

Governador entregou notebooks para os professores essa semana e, que o Município 

lançou um comunicado ontem convidando os professores para entrega de tablets e 

que lá houve um pedido explícito de votos por parte de alguém que se diz ser da 

justiça e, que já tem vídeos desse pedido de votos; agradece a Dra. Suzana que ela 

dá para ajudar as pessoas que precisam de sua ajuda na área de saúde em Campina 

Grande. Vai à tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a 

todos, diz que hoje trás algumas reinvindicações da população da população 

novaolindense; o primeiro ponto é sobre o esgoto da rua Maria Neres Teotônio, que 

está a céu aberto; agradece ao Secretário Neto pela informação de que vai ser 

iniciada a obra de ampliação do cemitério; fala que apresentou um requerimento a 

um tempo atrás solicitando a regularização da questão da demarcação da zona 

urbana e rural, pois a propriedade rural não pode ser desmembrada abaixo do 

mínimo legal; parabeniza o vereador Damião pela apresentação das matérias que 

são de grande valia, pois matérias como projetos de lei e requerimentos são grande 



benefícios para a nossa população e o interesse do bem comum. Vai a tribuna o 

senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, agradece as 

palavras do vereador Sebastião Braz que fez menção a sua solicitação ao Prefeito 

que comprasse tablets para os professores, que foi atendida pelo Prefeito, que 

entregou ontem os tablets para os professores; diz ao vereador Dedé que não tem 

informações privilegiadas, apenas traz as demandas do povo e que acredita que 

quanto mais forças juntas melhor é para que os benefícios possam chegam mais 

rápido a população; fala que na última quinta feira esteve com o Prefeito e este o 

comunicou, que havia conseguido recursos junto ao governo do Estado para 

construção de uma nova creche na zona urbana, que vai desafogar a demanda da 

creche irmã Dulce que está sobrecarregada. Não havendo mais nada a tratar o 

senhor presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo a 

presença de todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na 

qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada 

vai por todos assinada. 
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